



# 新本っ子

学校通信 No. 11  
令和3年6月発行  
新本小学校  
令和3年6月11日

【学校教育目標：豊かな人間性をもち、実践力のある子どもを育成する】

**新** 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

## ～友だちどうしの絆を深めるために～



本校の学校教育目標、めざす子ども像の1つに、「みんな仲良く元気な子」が掲げられています。実現に向け、様々な取り組みが行われています。折しも今週、岡山県では、「いじめについて考える週間」（毎年6月の第1週月曜日からの1週間）が設定され、未然防止等に向けた取り組みが県下の各小・中学校で集中的に行われました。

「みんな仲良く元気な子」の視点から、今週行われていた取り組みを紹介します。

### クラス遊び【4年生 6月7日(月)昼休み】

4年生が運動場でクラス遊びを行いました。当日は、梅雨の一休み。晴天にも恵まれ、担任、児童全員で運動場狭しとサッカーに興じていました。



クラスの遊び係が計画し、みんなに呼びかけ、実施されました。昼休みは、委員会や係など様々な活動があったり、図書貸し出しなど個人的な予定もあったり、なかなか集まらない中、折り合いをつけ、みんなで一緒に活動できました。クラス遊びは、他の学級でも見受けられ、大変素晴らしいことと感心しています。

### 道徳授業～本当の友だちについて考えよう～【6年生6月8日(火)】



6年生では、「友だちと理解し合う」ことをテーマとした道徳授業が行われました。

授業では、葛藤場面の主人公になりきり、行動を起こすべきか、どうか（「声をかけるか、かけないか」）やその理由を近くの友だちと話し合いました。まとめでは、自分の生活を振り返り、自分の経験を発表し、「友だちとは、誤解があっても、お互いの思いを話し合い、理解し合うことが大切」などの意見が出ました。本当に信頼し合える友だちになるために大切なことについて考えることができました。

### 児童によるあいさつ運動【毎朝】

児童による「あいさつ運動」が年度始めから行われています。4月の始めに児童会が計画し、始まっていきました。みんなが仲良くなり、楽しい学校生活が送れることを願い、始まった取り組みです。最初は、児童会の数人による運動でしたが、今ではたくさんの有志によって、自主的に行われています。毎朝、校門前では、元気なあいさつが飛び交い、気持ちのよい1日のスタートがきれっています。

